



Sortie au centre régional de la Résistance, Thouars

publié le 21/02/2023

Ce lundi 20 février fut l'occasion pour tous les élèves de 3ème de se rendre en visite au centre régional "Résistance et Liberté" de Thouars, afin d'accompagner et compléter le travail en classe sur la seconde guerre mondiale.

Les classes ont pu profiter des expositions permanentes et temporaires avec questionnaires à l'appui. Recherche d'informations dans les différents supports, observation de divers objets d'époque, étude d'images et de supports cinématographiques, ils ont été guidés par les professeurs et animatrices du Centre.

Une journée studieuse et agréable !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.